

Prise de vue 10/02/2018

➔ LA BERNERIE-EN-RETZ. Les riverains se mobilisent

Un projet de circulation contesté



Jean-Pierre Barbedette, Pascale Bardou et Bernard Le Bideau sont opposés à ce projet.

À l'image de la commercialisation de la tranche 3, la ZAC de la Rogère avance à grands pas. La tranche 4 vient de démarrer.

Pour les riverains, l'entrée et la sortie de ces deux secteurs doit se faire comme prévu par la route de Bourgneuf. Or, un second projet vient de voir le jour : l'accès

pourrait également se faire par l'avenue des Nourettes. Ce que contestent les habitants, ainsi que l'association la Huppe du Paradou. Jean-Pierre Barbedette, le président, explique : « *Nous réaffirmons notre opposition à une jonction voiture entre la ZAC et cette rue, déjà très passagère. Seule une liaison piétons, deux roues, est né-*

cessaire ». Des arguments repris par l'association des Communs de la Rogère qui, par la voix de son président Bernard Le Bideau, demande à ce que ce projet soit abandonné : « *La sécurité dans cette rue est en jeu* ». Et de citer l'exemple de la rue Richelot, où la grande vitesse des véhicules a été évoquée en conseil des sages.